

retard et traduire fidèlement votre expression à tous les moments et dans toutes les manifestations. Or, nous vous faisons remarquer que même sur des problèmes de l'AL vos décisions nous arrivent avec plusieurs mois de retard, que les résumés très réduits des décisions du SP¹⁹⁰ arrivent seulement quelquefois, très irrégulièrement, et que même les seuls imprimés que nous voyons (l'Intern-Com¹⁹¹ et l'Inprékor) n'arrivent pas régulièrement.

Dans ces conditions l'éloignement du CE de l'IC que nous devons constater est fortement nuisible à notre travail et peut constituer pour nous une source de faiblesses et aussi de fautes qui pourraient et devraient être évitées.

b). renforcer politiquement les forces de travail de la Sesa. Actuellement comme membres des partis sud-américains qui travaillent véritablement à la Sesa il n'y a que le camarade Codovilla, accablé et étouffé par le travail matériel et pratique.

Le camarade Ghioldi¹⁹² ne peut que s'occuper de la revue ; mais il ne peut pas étudier les problèmes des différents pays à cause de son travail et de sa responsabilité comme secrétaire du parti.

Le non participation effective et continue des camarades d'autres partis représente même politiquement un danger sérieux exploité par les différents Prieto qui contestent à la Sesa — qui pour lui est Codovilla où la Patagonie — le droit de contrôler et de critiquer en s'opposant à leurs manœuvres confusionnistes et liquidationnistes. Selon moi il est absolument nécessaire que deux camarades ou au moins un autre camarade de partis de l'AL ayant des capacités politiques — par exemple Ledo¹⁹³ — soient non seulement nominalement membres de la Sesa, mais travaillent : chez nous d'une façon permanente, de façon que la Sesa soit plus sud-américaine et pas seulement argentine.

De plus il est absolument nécessaire que vous envoyiez un bon élément — force politique et de travail — de chez vous qui prenne la responsabilité politique de la Sesa en la renforçant ainsi et en lui donnant plus d'autorité comme votre représentant direct, devant les trop nombreux partis de l'AL arriérés politiquement et tropicaux (au sens d'ici, celui d'une lutte personnelle).

c). Donner la possibilité de connaître véritablement et d'étudier sérieusement les différents pays et les différentes situations sans quoi la Sesa ne

¹⁹⁰ Secretariado Político del CEIC.

¹⁹¹ Revista "La Internacional Comunista", órgano teórico de la Komintern.

¹⁹² Véase la nota 15.

¹⁹³ Astrojildo Pereira, véase la nota 159.